

20 Jahre beim SKFM Ahrweiler tätig

Ahrweiler. Vor 20 Jahren begann Diplom-Sozialarbeiterin und Vereinsbetreuerin Brigitte Gröning ihre Tätigkeit beim Katholischen Verein für Soziale Dienste (SKFM) für den Kreis Ahrweiler. SKFM-Querschnittsmitarbeiter und Vorsitzender Klaus-Peter Rothkegel, sein Stellvertreter Hermann Adams, Vereinsbetreuerin Julia Binzenbach und Ralph Seeger, Querschnittsmitarbeiter und Vereinsbetreuer, beglückwünschten ihre Kollegin und schenkten ihr einen Benzingutschein, den sie für ihren geliebten Oldtimer gut gebrauchen kann.